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La Palabra Hablada No 97 
La Vida de la Simiente Original se Manifiesta en Otras Simientes 

Rev. Brian Kocourek 
30 de Mayo de 2009 

 

Ahora, esta noche, vamos a comenzar con el párrafo 73 y leer hasta el párrafo 77. Pero hay algo 
en el párrafo 77 de que si leemos todo corrido, sin antes de leer lo que dice en los párrafos 73-77 
puede que tengamos una falsa idea de lo que él está diciendo.  
 

   73 Yo creo que la Biblia es la-es la Palabra, la Verdad completa, y Jesús es la Palabra hecha 
manifiesta; El y Su Palabra son Uno, y lo mismo. ¿Qué era El? Ahora, miren. El era esa 
Simiente. (Ahora, tengo que detener algo para meterlo aquí en esta tarde. ¿Lo ven? Es difícil). El 
era esa Simiente que Eva debería de haber producido. ¿Lo captan Uds.? El era la Simiente 
que Eva iba a producir, pero ella la hibridó dudando la Palabra de Dios. Así que El era esa 
Simiente, y de la única manera que sería Vida, en la reproducción de la Vida, era que la Vida 
tenía que venir a través de esa Simiente, y esa Simiente tenía que morir para propagar la 
Vida. ¿Qué no pueden-no pueden verlo? Por eso es que el Agua fue dada; para regar la Simiente.  
 

   74 El Espíritu Santo que estaba en el jardín del Edén era para regar la Simiente. El hombre 
no fue hecho para morir; él es hecho para vivir, pero la hibridación trajo vida, muerte, quise decir. 
Ella hibridó. Ahora, Uds. nieguen la simiente de la serpiente. Entonces yo les preguntaré: "¿Qué 
de estos servicios fúnebres? ¡Ella es híbrida! Cada uno de nosotros somos híbridos del 
original. Esa es la razón que constantemente nos estamos muriendo. Pero (¡oh, Dios!), hay un 
germen de Vida que proviene de la Simiente original, que Dios probó que era Su Simiente; 
El lo levantó otra vez a El. ¿Ven? Para que a través de esa Vida que está sobre la Simiente 
original, como se le fue dado a Eva, sobre Su Iglesia verdadera, está trayendo Vida otra vez a 
través del nacimiento, a través de la matriz de Su Novia. ¿Ven? ¡Oh, es rico y glorioso! Les doy 
un poquito de tiempo para que lo estudien y penetre. El es esa Simiente. El es esa Simiente que 
fue producida por la Palabra de Dios. "Hágase conforme a Tu Palabra". Allí está la Simiente 
¿ven?, tomando la Palabra. ¿Ven?  
 

   75 Ahora, Jesús es la Palabra hecha manifiesta. El y la Palabra son Uno y lo mismo, y ésa 
es la razón que fue hecha manifiesta en El tan perfectamente. Esa es la razón que Dios 
mismo Se manifestó tan perfectamente en Jesús, porque El era la Simiente Palabra, el 
germen mismo de la Palabra (el germen que está adentro de la Simiente, ésa es la Vida en la 
Simiente). ¿Lo captan? ¿Ven?, era la... El era el germen Palabra de Dios. El germen es el 
Espíritu; el germen es el Agua. Y Jesús tenía que ser partido allí para que esa Simiente dejara 
salir Su Vida para regar otras simientes que venían. ¿Lo ven? Aun El dijo: "Tengo otras ovejas que 
no son de este redil, Yo tengo. Ellos van a ver eso; ellos van a tomar esa Palabra y quedarse 
con Ella. Y Yo estoy enviando el Espíritu para regarla, y producirá exactamente lo mismo". 
Producirá milagros; producirá el poder de Dios; producirá...Y no negará nada, porque es una 
simiente pariente con la Simiente. No puede decir: "Señor Cizaña, venga Ud. a vivir conmigo". No, 
no, señor; no, no. No lo hará. De ninguna manera. Simplemente no se mezclará. No se puede 
mezclar la muerte y la vida. Ud. no puede estar muerto y vivo a la misma vez. ¿Ven?, ¿ven? 
 

   76 Así que, ¿ven Uds. lo que quiero decir? Es el germen que proviene de la Simiente. El es. 
El es la Palabra de Dios hecha perfectamente manifiesta. Esa es la razón que en El estaba 
¿qué? Esa es la cosa que El es exactamente, el Hijo del primer Adán, era el Hijo que fue 
prometido a través de Adán para que continuara la raza humana, y Eva lo hibridó con la 
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serpiente y trajo una generación de hijos bastardos, nacidos para morir, sin Vida, y Jesús 
vino y fue esa Simiente. El lo probó. Todo lo que Adán perdió, lo fue Jesús. ¿Lo ven? El es el 
correcto... Eva finalmente hubiera traído ese Niño, pero ella lo hibridó, permitió que entrara la 
serpiente, escuchando sabiduría, entendimiento, conocimiento. 
 

   77 Ahora, esperen hasta que entremos en el tema de la Novia con eso. Eso es lo que...Esa es la 
razón que yo creo lo que creo. Tiene que regresar a esta Palabra. Esa es la razón que digo que 
si alguien quiere discutirlo conmigo, hablar conmigo acerca de esta Palabra, venga. Correcto. Yo 
he ofrecido eso en cualquier momento. Si Uds. piensan que el Nombre de Jesucristo no es la 
manera correcta para bautizar, vengan, hablen conmigo al respecto. Mm-mm. Si Uds. no creen 
que hay tal cosa como la simiente de la serpiente, Uds. vengan a verme. Solamente tomemos la 
Palabra. Si Uds. no creen que las mujeres deberían tener cabello largo y que eso es su velo, 
vengan y hablen conmigo al respecto, con la Palabra. Si Uds. no creen que el fin del tiempo 
está a la mano y estas cosas de las que yo estoy hablando al respecto, vengan hablen 
conmigo al respecto. ¿Ven? Vengan conmigo. Hermano Simiente, solamente venga. Correcto. 
 

Bueno, ahora hay tanto para nosotros de tomar estos pocos párrafos a la ligera. Así que 
comencemos aquí, donde dice, Si Uds. no creen que el fin del tiempo está a la mano y estas 
cosas de las que yo estoy hablando al respecto, vengan hablen conmigo al respecto. ¿Ven? 
Vengan conmigo. Hermano Simiente, solamente venga. Correcto. 
 

Entonces, ¿Cuáles son las cosas que él ha estado hablando de que corresponden al tiempo del 
fin? Bueno, primeramente, sabemos que todos los siete sellos han sido abiertos. Ahora, eso no 
significa que todas ellas han sido cumplidas. Pero abierto significa que sabemos lo que son 
porque han sido revelados. Sin embargo, también sabemos que aunque todo lo que el Hermano 
Branham nos dijo lo que era el Séptimo Sello, él no podía decirnos cuándo sucederían. Ese era el 
momento del silencio, y nadie sabe el día o la hora de la Segunda Venida. Pero sí sabemos de lo 
que se trata el Séptimo Sello. 
 

Ahora, entonces, eso nos deja con seis sellos que han sido abiertos y bien ya sea manifestada o 
está en el proceso de manifestación. Y nadie puede decirme ¿cuál es el principal atributo del sexto 
sello? Es juicio.  
 

El Sexto Sello 63-0323 P: 52 Y sabemos que este sexto Sello es el Sello del juicio. Vimos el 
anticristo cabalgando; vimos el Rapto de la Iglesia, cuando tuvo su culminación y fue arrebatada; 
luego vimos los mártires, aquellos judíos bajo del altar.  Ahora, esto aquí es la apertura del juicio 
sobre la gente; y de este juicio, de esta tribulación es de donde saldrán los 144,000 judíos 
redimidos. Les probaré sin duda que son judíos y no gentiles.  Estos no tienen nada que ver con la 
Novia; ya vimos que la Novia sube y no aparece nuevamente hasta el capítulo 19 de 
Apocalipsis.  Entonces el sexto Sello es el Sello de juicio de la Palabra.  
 

Ahora, sabemos que la novia no pasará la tribulación, porque esa palabra viene de la palabra raíz 
retributiva, y sabemos que ese es el juicio sobre los que no han obedecido para escuchar la Voz 
del Señor así como Dios había hablado a Moisés en Deuteronomio 28, el capítulo que trata de las 
bendiciones y las maldiciones.  
 

El Primer Sello 63-0318 30 Pero no habían sido revelados antes en su condición verdadera. 
Ahora en los tiempos de la Biblia, los misterios estaban presentes y ellos vieron estas cosas 
suceder, así como lo vio Juan. El dijo: "Hay un jinete del caballo blanco." Pero había un misterio 
concerniente a ese jinete que no lo conocieron en ese entonces, pero habría de ser revelado. 
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Sería revelado más adelante cuando el Cordero saliera del Trono del Padre como intercesor y 
Redentor semejante. 
 

   31 Aquí voy a dejar caer una cosita; y si alguien llega a escuchar esto por la cinta, cualquier 
hombre puede hablar lo que le guste; cada uno tiene el derecho a predicar lo que sea su 
convicción.  Pero si un ministro no quiere estas cosas entre su gente, simplemente díganles que 
no lo tomen.  Pero esto aquí es para el pueblo al cual he sido enviado a hablar; por eso tengo que 
revelar lo que es la Verdad. ¿Ven?  
 

   32 Ahora el Cordero, acá durante el tiempo de intercesión, conocía que allí había nombres, 
colocados allí desde antes de la fundación del mundo. Y mientras todos ellos no han llegado a ser 
manifestados en esta tierra, El tiene que mantenerse allí como intercesor. ¿Entienden?  AW está 
perfectamente la predestinación.  El tenía que quedarse allí porque El vino a morir por todos 
aquellos que Dios había ordenado para Vida Eterna. Ven, ¿ven? El los vio por Su conocimiento 
previo, no por Su propia voluntad, porque Su voluntad es que no se pierda ninguno, pero por Su 
conocimiento anticipado El sabía quién sería salvo y quién perecería. Entonces mientras faltara un 
solo nombre por ser declarado en la tierra, Cristo tendría que quedarse allí como intercesor para 
redimir ese nombre. Pero tan pronto como ese último nombre haya sido echado al cloro, entonces 
allí los días de la intercesión.  "El que es inmundo, sea inmundo todavía; y el que es santo, 
santifíquese todavía." Entonces El deja el santuario, y ese lugar se convierte en tribunal de juicio. 
¡Ay de todos aquellos que están fuera de Cristo en ese tiempo! 
 

   33 Ahora, estas cosas serán reveladas cuando el Cordero deje Su lugar de intercesión con el 
Padre (Apocalipsis capítulo cinco). El toma el libro sellado con los sellos, y los abre y los muestra 
al fin de la edad cuando la intercesión haya cesado, y las edades de la iglesia han 
terminado. El vino en la primera edad, Efeso, se reveló y envió el mensajero. Ahora fíjense bien 
mientras avanzamos.  Aquí está el plan: La primera cosa que sucede es un anuncio en el Cielo. 
¿Qué sucede? Un sello fue abierto. ¿Qué es? Se desenvuelve un misterio. Y cuando un 
misterio se desenvuelve, entonces suena una trompeta, declarando una guerra; una plaga 
cae a la tierra, y se abre una edad de la iglesia. Ahora ¿para qué es la guerra? El ángel de la 
iglesia (Ese es el mensajero de la edad del que él está hablando aquí) capta el misterio de Dios 
(aun cuando no es revelado completamente), pero cuando él capta este misterio de Dios, él 
sale ante el pueblo (después de que le es dado el misterio), y ¿qué hace ante el pueblo?  El 
comienza a proclamar ese mensaje; y ¿qué sucede?  Da comienzo a una guerra, una guerra 
espiritual. 
 

   34 Entonces Dios toma Su mensajero juntamente con los elegidos de esa edad, y los pone 
a descansar; luego deja caer la plaga sobre todos aquellos que rechazaron, un juicio 
temporal.  Después de todo eso la cosa continúa y de la obra de ese hombre forman una 
denominación, como hicieron con Wesley y los demás. Luego todo llega a una condición tan 
mezclada, y llega otro misterio, y ¿qué sucede?  Llega otro mensajero para otra edad de la 
iglesia.  Y cuando él llega, la trompeta suena y él declara la guerra.  Luego ¿qué sucede?  Al 
final él es llamado de la escena, y cuando él ya no está, empiezan a caer las plagas y los 
destruye; la muerte espiritual cae sobre la iglesia y se acaba ese grupo.  (Ahora, permítanme 
agregar esa esta parte que yo quiero enfrentar mañana por la mañana, ahora estamos viendo la 
muerte espiritual entre las iglesias que proclaman creer este Mensaje. Luego todo está terminado, 
y Dios, tiene que venir pronto para llevarse a los que han sido fieles en esta edad, para que pueda 
soltar las plagas a esta generación. Y si vemos los juicios que ya están en la tierra, ¿cuán cerca 
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estamos amigos?) Y así continúa por otra edad. Es un plan magnífico, hasta que llega al último 
ángel.  Y él no tiene ningún misterio en particular, sino que reúne todo lo que se perdió en 
las edades anteriores (todas las verdades que no fueron cabalmente reveladas) a medida 
que viene la revelación.  Entonces él revela esas cosas en su día (Apocalipsis 10:1-4). ¿Ven?   
 

35 El toma el libro de Sellos y los rompe y le muestra al séptimo ángel, porque esto en 
particular-los misterios de Dios-es el ministerio del séptimo ángel. Acabamos de estudiar las 
siete edades de la iglesia, y aun la historia prueba esto, que es el Mensaje del ángel de la séptima 
iglesia.  Bien.  El revela todos los misterios del pasado (Apocalipsis 10:1-7, lo cual está por 
suceder).   
 

36 Recuerden: En los días del séptimo ángel, cuando él esté tocando la trompeta del evangelio, él 
debe finalizar todos los misterios de Dios. Por ejemplo, en las primeras edades de la iglesia 
(como veremos más adelante), salió un dicho, luego se convirtió en una doctrina, después se 
convirtió en un estatuto, y finalmente llegó a ser una iglesia.  Así fue a través de la Edad del 
Oscurantismo, y luego al fin de ella, vino la primera reforma con Lutero, y él reveló muchas cosas 
misteriosas que sucedieron durante esa edad de la iglesia, pero nunca las terminó.  Después 
Wesley vino con la santificación que era otra partecita, pero no terminó; dejó unas cosas sin 
terminar como por ejemplo el rociar en vez del bautismo por inmersión.  Aun Lutero bautizó en los 
títulos de Padre, Hijo y Espíritu Santo en lugar del Nombre del Señor Jesucristo, y cuántas cosas 
más.   
 

37 Luego apareció la edad Pentecostal con el bautismo del Espíritu Santo, y con eso se quedaron 
anclados. Ahora ya no pueden haber más edades, ya son todas; esa es la edad de Laodicea. 
(Ahora, yo creo que podría haber cierta importancia al hecho de que este año, la palabra ganadora 
que ganó el concurso Nacional de ortografía fue "Laodicea" y la definición que se dio fue "tibia o 
indiferente a la religión", que es la condición que identifica la edad en el que vivimos, y veremos 
eso mañana por la mañana.)  
 

Ahora, continuando con los pensamientos del hermano Branham sobre los Sellos, También 
hallamos en el estudio de las Escrituras que el mensajero de la edad siempre viene al final de 
la edad.  Pablo vino al final de la edad, y hallamos que sucedió lo mismo con Ireneo, con 
Martín y con Lutero, el cual vino al final de la edad católica. Wesley vino al final de la edad 
luterana; Pentecostés vino con el bautismo del Espíritu Santo al final de la edad de la 
santificación.  Al fin de la edad Pentecostal, según la Palabra de Dios (y que Dios me ayude en 
esta noche para mostrarles), debemos recibir un mensajero que tomará todas las cosas que 
ellos dejaron sin terminar y revelará todo el secreto de Dios, para aparejar la Novia para el 
Rapto. (Ahora, mantenga ese pensamiento en su mente mientras terminamos estos pensamientos 
del Primer Sello.) 
 

38 Luego vienen Siete Truenos misteriosos que ni están escritos.  Correcto.  Y yo creo que 
por medio de esos Siete Truenos será revelado en los últimos días lo que se necesita para 
reunir a la Novia para obtener la fe de Rapto; porque con lo que tenemos ahora no lo 
podríamos lograr.  Hay algo hacia lo cual tenemos que proceder, porque como estamos ahora 
apenas podemos tener suficiente fe para la sanidad Divina.  Tenemos que tener suficiente 
fe para ser transformados en un momento y ser sacados de esta tierra. Y hallaremos eso 
más adelante (Dios mediante), hallaremos dónde está escrito. 
 

39 Ahora, el juicio de todos estos obradores de maldad... A través de las edades, estos sellos 
se han abierto hasta ahora cuando se abre el último sello.  Y a través de las edades todos miraban 



 5 

los sellos y se suponían lo que eran, pero ahora al final de las edades de la iglesia, todos estos 
obradores de maldad tomarán su lugar y entrarán a la tribulación, todos los obradores de 
maldad de todo el período de , que han estado obrando misteriosamente en la iglesia. Más 
adelante veremos donde obraron aun en el nombre de la iglesia... Ellos se auto nombran: "La 
Iglesia." Vean Uds. si esto no es la verdad. Con razón he estado tan en contra de las 
denominaciones sin saber el porqué. Ahora todo esto empezó en una forma moderada, y con el 
tiempo se fue empeorando hasta que la gente entró en ello y dijeron: "Pues esto está bien." Pero 
en los últimos días estas cosas son dadas a conocer, y esto continúa empeorándose hasta 
entrar a la tribulación. 
 

Ahora, esto es muy importante lo que está diciendo aquí, porque nos está diciendo algo que es 
muy importante. Ven, la presión se basa en la apretura y como la presión continúa que va a 
llevarnos derecho a la tribulación, pero también antes que llegue y, los elegidos son llevados en el 
rapto.  
 

Ahora, cuando usted va al libro de Apocalipsis, encontrará la palabra "Tribulación" que se utiliza 
en varios capítulos. La palabra griega que se utiliza con mayor frecuencia para la palabra 
tribulación es thlipsis, y su primera definición es la presión y luego la aflicción, la angustia, la 
tribulación, o la dificultad.  
 

Así que vemos que tiene que ver con la presión, o una apretura. Y como dice el hermano Branham 
aquí, esto continúa empeorándose hasta entrar a la tribulación. Eso nos dice que van de mal 
en peor engañando y siendo engañados, hasta que todo el estado de la iglesia y todos los pueblos 
sean aptos para nada más que la destrucción. Pero no la esposa de Cristo, ella no va a ir a través 
del juicio. No, en absoluto.  
 

Hermano Branham sigue en el párrafo 40 Yo no puedo entender cómo un hombre puede decir 
que la Novia de Cristo entra a la tribulación.  Ella más bien es tomada para no sufrir la 
tribulación.  Si la Iglesia ha sido juzgada, y ellos mismos se han juzgado, han aceptado la 
Sangre, ¿cómo puede Dios juzgar a un hombre que es perfecto y cabalmente sin pecado? 
Ud. dice: "No hay tal persona.' Todo creyente verdaderamente renacido es perfecto y 
absolutamente sin pecado ante Dios.  El no está confiando en sus obras; su confesión está 
en la Sangre de Jesús.  Así nos dice la Biblia. Todo aquel que es nacido de Dios, no practica el 
pecado, porque la simiente de Dios permanece en él; y no puede pecar, porque es nacido de 
Dios. ¿Cómo podemos decir que alguien es un pecador cuando el cloro de la Sangre de 
Jesucristo está entre él y Dios?  Esto aniquila completamente el pecado. ¿’ Cómo puede la Sangre 
pura de Cristo dejar pasar un pecado? No puede. Jesús dijo: Sed, pues, vosotros Perfectos, 
como vuestro Padre que está en los cielos es perfecto. ¿Y cómo podríamos nosotros aun 
comenzar a pensar en ser perfectos? Pero Jesús lo requiere; y si Jesús lo ha requerido así, El 
también tiene que proveer la manera de lograrlo. Y así lo ha hecho por medio de Su propia 
Sangre. 
 

Ahora, vamos a entrar a este pensamiento esta noche, volviendo al principio del párrafo 73 y 
seguir, pero primero vamos a terminar lo que el hermano Branham está diciendo aquí en el Primer 
Sello.  
 

41 Este mensajero revela todos los misterios que han ocurrido en el pasado.  Y lo que se entiende 
aquí es que esto es en el tiempo del fin. Los misterios que empezaron desde allá en el principio y 
han venido a través de las edades de la iglesia, serán revelados aquí en la apertura de los 
Sellos; aquí en los últimos días, después de que el tiempo de la intercesión casi ha cesado. 
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Entonces los juicios son reservados para los que están atrás; ellos entran a eso. Y esto es 
después de que la Novia haya sido tomada de la escena. 
 

Así que tenemos este maravilloso pensamiento para llevarnos través de estos tiempos que 
tenemos ante nosotros, antes de ir por medio del juicio de la apretura y la tribulación nosotros nos 
habremos ido, pero sólo aquellos que han nacidos de nuevo y están bajo la sangre derramada del 
cordero se irán, ¿y todos los que están aquí después de eso? el que es inmundo, sea inmundo 
todavía; y el que es justo, practique la justicia todavía; y el que es santo, santifíquese todavía.  
 

Ahora, volviendo a lo que hemos empezado a leer esta noche comenzando con el párrafo 73. 73 
Yo creo que la Biblia es la-es la Palabra, la Verdad completa, y Jesús es la Palabra hecha 
manifiesta; El y Su Palabra son Uno, y lo mismo. ¿Qué era El? Ahora, miren. El era esa 
Simiente... Luego manteniendo el mismo contexto él dice, Así que El era esa Simiente, y de la 
única manera que sería Vida, en la reproducción de la Vida, era que la Vida tenía que venir a 
través de esa Simiente, y esa Simiente tenía que morir para propagar la Vida. ¿Qué no 
pueden-no pueden verlo? Por eso es que el Agua fue dada; para regar la Simiente.  
 

Luego, en el párrafo 74 dice, El hombre no fue hecho para morir; él es hecho para vivir, (Oh, 
me gusta este tipo de palabra, me hace sentir muy bien dentro de lo que Dios está haciendo para 
nosotros ahora. El habla de la forma en que salió de eso, a lo que no quiero centrarme en esta 
noche. Sabemos que eso viene por la hibridación otra vida en el fondo de los genes, pero no nos 
centremos en eso esta noche, vamos a centrarnos en la vida original, cómo es el deseo de Dios, 
el propósito de Dios para nosotros y el plan para vivir...) Pero (¡oh, Dios!), hay un germen de Vida 
que proviene de la Simiente original, que Dios probó que era Su Simiente; El lo levantó otra 
vez a El. ¿Ven? Para que a través de esa Vida que está sobre la Simiente original, como se le fue 
dado a Eva, sobre Su Iglesia verdadera, está trayendo Vida otra vez a través del nacimiento, a 
través de la matriz de Su Novia. ¿Ven? ¡Oh, es rico y glorioso! Les doy un poquito de tiempo 
para que lo estudien y penetre. El es esa Simiente. El es esa Simiente que fue producida por la 
Palabra de Dios. "Hágase conforme a Tu Palabra". Allí está la Simiente ¿ven?, tomando la 
Palabra. ¿Ven?  
 

   75 Ahora, Jesús es la Palabra hecha manifiesta. El y la Palabra son Uno y lo mismo, y ésa 
es la razón que fue hecha manifiesta en El tan perfectamente. Esa es la razón que Dios 
mismo Se manifestó tan perfectamente en Jesús, porque El era la Simiente Palabra, el 
germen mismo de la Palabra (el germen que está adentro de la Simiente, ésa es la Vida en la 
Simiente). ¿Lo captan? ¿Ven?, era la... El era el germen Palabra de Dios. El germen es el 
Espíritu; el germen es el Agua. Y Jesús tenía que ser partido allí para que esa Simiente 
dejara salir Su Vida para regar otras simientes que venían. ¿Lo ven? Aun El dijo: "Tengo otras 
ovejas que no son de este redil, Yo tengo. Ellos van a ver eso; ellos van a tomar esa Palabra y 
quedarse con Ella. Y Yo estoy enviando el Espíritu para regarla, y producirá exactamente lo 
mismo".  
 

Esa fue su oración en Juan 17, Para que nosotros y él y nuestro seamos uno, eso es lo que Él 
oró... y dijo que vendría por nuestro ser en el mismo y la misma Palabra la Doxa de Dios. Siendo 
Uno en la Palabra de Dios, y en su opinión, y siendo uno en Sus valores, y siendo uno en sus 
Juicios." Así es como él dijo Dios y Jesús fueron uno.  
 

En JUAN 17: 11  Jesús oró… ya no estoy en el mundo; mas éstos están en el mundo, y yo voy a 
ti. Padre santo, a los que me has dado, guárdalos en tu nombre, para que sean uno, así como 
nosotros. ¿Y cómo es que podemos ser Uno aún así como quiere decir en la misma manera 
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como Jesús y Su Padre fue Uno? Jesús dijo, JUAN 17: 14 Yo les he dado tu palabra; y el mundo 
los aborreció, porque no son del mundo, como tampoco yo soy del mundo. Jesús nos dice Uno 
con Dios por la misma Palabra que Él llega a ser Uno Con Dios. JUAN 17: 20 Mas no ruego 
solamente por éstos, sino también por los que han de creer en mí por la palabra de ellos, 21 para 
que todos sean uno; como tú, oh Padre, en mí, y yo en ti, que también ellos sean uno en 
nosotros; para que el mundo crea que tú me enviaste. 22 La gloria que me diste, yo les he 
dado, para que sean uno, así como nosotros somos uno. 
 

Por lo tanto está muy claro que somos uno por medio de la recepción de la misma Palabra que 
nos trae a la misma Gloria o la misma mente como el Padre. La gloria que me diste, yo les he 
dado, para que sean uno, así como nosotros somos uno.  
 

EL TIEMPO DE LA SIEGA 641212 87 034 Jesús dijo, “Que ellos sean uno, Padre, cuando Tú y 
Yo somos uno.” No para que algún hombre esté por encima de algo, nunca funcionará; una 
denominación quiere dominar sobre la otra, y un hombre sobre del otro. Pero que Uds. sean uno 
con Dios, como Cristo y Dios era uno; de eso se trata la oración. De eso, de que El era la 
Palabra, y Jesús oró que fuéramos la Palabra, reflejándolo a El. Esa es Su oración que ha de 
ser contestada. ¿Ven como Sabanas confunde la mente carnal? Pero eso no fue la oración de 
Jesús, en lo absoluto, que pudiéramos todos congregarnos juntos y tener un cierto credo y demás. 
Cada vez que lo hacen, ellos se van más lejos y más lejos de Dios. El quiere que nosotros 
seamos uno con Dios, y Dios es la Palabra. Cada individuo, en su corazón, debe ser esa 
clase de “uno” con Dios. 
 

Y de MUESTRANOS AL PADRE Y ESTAREMOS SATISFECHOS 56-0422 E-36 Ahora, esto ha 
sido dicha muchas veces que ningún hombre puede ver alguna vez a Dios, la Biblia lo dice así. 
Sino el unigénito del Padre lo ha declarado. Felipe, aquí estaba muy curioso; el quería ver al 
Padre. Dice aquí que Él dice, “¿Tanto tiempo hace que estoy con vosotros, y no me has conocido, 
Felipe?” Dijo, “El que me ha visto a Mí, ha visto al Padre.” En otras palabras, Usted ve al Padre 
que se expresa Él mismo a través del Hijo. Él y el Padre eran uno en el sentido que Su 
Padre moraba en Él, no Él haciendo las obras; Él era un Hijo, Él mismo, el mortal, nacido de 
virgen, Hijo de Dios. Y entonces en Él moraba el Dios, el Padre, expresándose Él mismo al 
mundo, Su actitud hacia la gente. ¿Ven? Pues, así es cómo Cristo y Dios eran uno. Dios estaba 
en Cristo reconciliando el mundo para Él mismo. Ahora, Él dijo, El que me ha visto a Mí, ha visto al 
Padre y ¿cómo, pues, dices tú: Muéstranos el Padre?”  
 

Ahora, volviendo a la Palabra Hablada Es La Simiente Original que Hermano Branham dijo, Y 
Jesús tenía que ser partido allí para que esa Simiente dejara salir Su Vida para regar otras 
simientes que venían. ¿Lo ven? (Entonces, si es la misma vida de los otros hijos, tendrá la misma 
naturaleza como el primogénito y el Padre tiene. Entonces). Producirá milagros; producirá el 
poder de Dios; producirá... Y (Oh, cómo esto Y si es tan importante aquí) y no negará nada, 
porque es una simiente pariente con la Simiente. 
 

Ahora, vamos a avanzar al párrafo 76 donde dice el hermano Branham, 
 

76 Así que, ¿ven Uds. lo que quiero decir? Es el germen que proviene de la Simiente. El es. El 
es la Palabra de Dios hecha perfectamente manifiesta. Esa es la razón que en El estaba ¿qué?  
 

En él estaba la vida, y la vida era la luz de los hombres, ¿ustedes ven esto?  
 

Es por eso que Jesús dijo en Juan 6: 63 Las palabras que yo os he hablado son espíritu y son 
vida. ¡Mis palabras son la vida! Por eso el apóstol Pablo fue citado en el Libro de Hechos 17: 28, 
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como diciendo, Porque en él vivimos, y nos movemos, y somos; como algunos de vuestros 
propios poetas también han dicho: Porque linaje suyo somos, "Para que también su 
descendencia."  
 

¿Oh, no puede ver eso? La Palabra es vida para nosotros.  
 

Es por eso que Pablo dijo, en Colosenses 3:1 Si, pues, habéis resucitado con Cristo, buscad las 
cosas de arriba, donde está Cristo sentado a la diestra de Dios. 2 Poned la mira en las cosas de 
arriba, no en las de la tierra. 3 Porque habéis muerto, y vuestra vida está escondida con Cristo en 
Dios. 4 Cuando Cristo, vuestra vida, se manifieste, (esa palabra es phaneroo, manifestarse en su 
verdadero carácter), entonces vosotros también seréis manifestados (phaneroo, que también 
manifestará su verdadero carácter) con él en gloria. (Con Él en la doxa, con él en su opinión, con 
él en sus valores, con él en sus juicios. ¿Por qué? Porque la mente de Cristo está en vosotros. Por 
lo tanto, estando en esta condición, luego Pablo dice,) 5 Haced morir, pues, lo terrenal en 
vosotros: fornicación, impureza, pasiones desordenadas, malos deseos y avaricia, que es 
idolatría; 
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